

**Por Gabriela Jiménez Godoy**

Vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de MORENA

A diferencia del pasado, hoy la seguridad se construye con estrategia, coordinación institucional y resultados medibles, quedaron atrás las ocurrencias y los discursos vacíos. Hoy el país transita por una nueva etapa en la política de seguridad pública, encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum, con un objetivo claro: avanzar hacia un México pacífico, con justicia social, presencia efectiva del Estado y fortalecimiento de las capacidades de inteligencia y prevención.

Los hechos comienzan a hablar por sí mismos: la presidenta

Claudia Sheinbaum y la seguridad con estrategia



Claudia Sheinbaum informó una reducción histórica del 65 por ciento en los homicidios dolosos en el estado de Guerrero, al pasar de un promedio diario de 6.58 homicidios en octubre de 2024 a 2.32 en diciembre de 2025. En el puerto de Acapulco, la disminución fue aún más significativa: 71 por ciento menos homicidios diarios en el mismo periodo. Además, el 2025 se consolidó como el año con la cifra más baja de homicidios dolosos en los últimos 16 años en la entidad.

Estos resultados responden a un modelo integral de seguridad sustentado en cuatro ejes: atención a las causas sociales de la violencia, fortalecimiento operativo de la Guardia Nacional, uso intensivo de inteligencia e investigación especializada, y una coordinación sin precedentes entre el gobierno federal, los gobiernos estatales y las fiscalías.

La estrategia también ha impactado en la reducción de delitos de alto impacto. Entre 2024 y 2025, Guerrero registró una disminución del 18% en estos ilícitos,

con caídas significativas en robo a negocio, robo a casa habitación, robo a transeúnte y extorsión. En Acapulco, estos delitos bajaron 28 por ciento, resultado de la homologación del modelo de operación policial por sectores, cuadrantes y colonias prioritarias.

La acción del Estado ha sido contundente contra el crimen organizado. Tan solo en Guerrero se reportan mil 788 personas detenidas por delitos de alto impacto, 44 generadores de violencia capturados, 34 toneladas de droga aseguradas y seis laboratorios desmantelados. A la par, la política de atención a las causas ha permitido brindar más de 186 mil atenciones sociales, recuperar espacios públicos y apoyar a miles de familias a través de los Tianguis del Bienestar.